

池田 秀彦

朝夕肌寒くなり、もう一枚羽織る上着が必要な季節になりました。それでも日中はとても過ごしやすく、日差しも心地よく感じることができます。子どもたちも休み時間になると校庭で元気よく遊んでいます。

さて、11月2日(土)に行われた音楽会には、多くの保護者や地域の方々にご参観いただき、誠にありがとうございました。今年度も中島中学校と連携し、文化祭の表現活動の1つとして発表させていただきました。今年、合奏「アンダー・ザ・シー」と合唱「大すき中島」、「Believe (ビリーヴ)」の3曲を演奏しました。中でも、ディズニー映画「リトル・マーメイド」の挿入歌で知られる合奏曲は、この曲が表現する海の中の陽気な世界観と、思わず歌いたくなる仕掛けがいったいの曲調に魅力を感じ、子どもたちが話し合って選曲したものです。発表会当日は、緊張しながらも、どの子どもも一生懸命合奏や合唱に取り組み、日々の積み重ねを成果として発表することができました。練習のとき、何度やっても「先生無理や」と言いながらもなかなか合わせられなかった部分も、あきらめず練習し続けた音の数々が、その場所をどんどん埋めていっていくのを聴きながら、とても頼もしく感じました。低学年は元気よく気持ちのよい音で、高学年は抑揚をつけた迫力のある音を披露してくれたと思います。そして何より、子どもたちとそれを支えてきた先生方の「やり終えた」という達成感にあふれた笑顔に、わずか数分の演目ながら私も何か熱いものを感じました。今年、市民会館の大ホールで行われる松山市連合音楽会への2年に一度の隔年参加の年になります。この日の経験を生かして、松山市の他の小学生の前で、堂々と発表してくれることを期待しています。

なお、連合音楽会の後も、ミカン収穫体験(キャリア教育)やポンジューズ工場見学(小規模校連携活動)、島っ子マラソン大会など、多くの学年で校外活動を予定しています。子どもたちがこれまでの学習や生活で身につけたことを、学校から離れた場でも実践してほしいと思います。そして、これらの行事が予定通り実施でき、子どもたちにとって実りある秋になってくれることを願っています。

これからも、子どもたち一人ひとりの成長や望ましい変容につなげられるように、教職員一同、精一杯努力してまいります。引き続き、保護者、地域の皆様方のご支援とご協力をお願いいたします。

【11月の行事予定】(変更になる場合がありますので、ご了承ください。)

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	就学児健康診断(内科以外)	13	水	連合音楽会
2	土	中島小学校音楽会	18	月	就学時健康診断 クラブ(ロング)
5	火	繰替休業日 児童生徒をまもり育てる日	19	火	英会話レッスン(5年生)
7	木	人権・同和教育参観日 給食試食会(1年生保護者)	21	木	えひめいじめ STOP! デイ
8	金	いじめ0の日	22	金	ポンジューズ工場見学 (3・4年生)日浦小と合同 午後休業(給食あり)
11	月	県陸上記録会	25	月	特別支援教育要請訪問

【12月の行事予定】(変更になる場合がありますので、ご了承ください。)

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	月	県学力診断調査(5年生)～3日 クラブ・委員会反省	17	火	英会話レッスン(5年生) シェイクアウトえひめ 11:00～
3	火	島っ子マラソン大会	24	火	通学班会
4	水	マラソン大会予備日	25	水	第2学期終業式 地区別清掃 冬季休業日(～1/7まで)
5	木	個別懇談	26	木	いじめ0ミーティング
6	金	個別懇談	29	日	学校閉庁日
10	火	いじめ0の日 交流学习 歯磨き巡回指導 島とも集会③	30	月	学校閉庁日
13	金	フォローアップ歯科検診	31	火	学校閉庁日 おおみそか

＜遠足(野忽那島)＞

10月3日(木)に1～4年生は野忽那島へ遠足に出かけ、ウォークラリーをしました。4グループに分かれて島内の野忽那小学校跡、海岸、展望台等に行き、クイズの答えを考えました。4年生が上学年として下学年をリードしたことにより、1年生もしっかりとした足取りで活動を進めることができました。



＜フェリーで野忽那島へ＞



＜ミッション「重ね岩を探せ！」＞



＜野忽那港にて＞



＜緑地公園でも遊んだよ＞

<宿泊訓練>

10月3日（木）、4日（金）に5・6年生は、松山市菅沢町のレインボーハイランドにおいて1泊2日の宿泊活動を行いました。山の上ということもあり、時々雨が降りましたが、いずれも屋根がある場所での活動中であったため、影響を受けることもなく予定どおり活動することができました。家庭を離れ「友情・協力・自立・責任・奉仕・感謝」の目標の下、仲間や自分自身としっかりと向き合い、成長できたのではないかと思います。その成長が、これからの生活の中で、生かされ、発揮されることに期待しています。



<カレーづくり1>



<カレーづくり2>



<キャンプファイヤー>



<反省と予定の確認（係会）>



<オリエンテーリング>



<石手川ダムの見学>

頑張ったよ 松山市陸上総体！

10月17日(木)に、県総合運動公園陸上競技場で松山市陸上総体が開催されました。当日は晴天に恵まれて良いコンディションの中、競技することができました。競技前には、日浦小学校の選手との間で互いの健闘を祈りエールを交換しました。日ごろの練習の成果を十二分に発揮して、ほとんどの選手が自己ベストを更新することができました。応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



<選手決意表明(壮行会)>



<日浦小とのエール交換>



<60m走スタート>



<走り幅跳び>



<女子400mリレー>



<競技を終え、集合写真>